

Foto: Juventud Rebelde

La [Unión de Jóvenes Comunistas](#) (UJC), en presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, reconoció el trabajo de varios jóvenes cubanos.

Con la entrega de la orden Julio Antonio Mella, las medallas José Antonio Echeverría y Abel Santamaría, monedas conmemorativas por el 60 aniversario de la UJC y la Bandera de Honor de la organización juvenil, se destaca la labor de varios jóvenes e instituciones por su contribución al desarrollo socioeconómico de Cuba.

«Los reconocidos son orgullosos herederos de las raíces históricas de la Patria», expresó Lisara Corona Oliveros, segunda secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas.

En el acto participaron también los miembros del Buró Político del Partido Teresa Amarelle Boué y Ulises Guilarte de Nacimiento, secretarios generales de la Federación de Mujeres Cubanas y de la Central de Trabajadores de Cuba, respectivamente.

Como parte de las actividades por el aniversario 60 de la UJC y 61 de la Organización de Pioneros José Martí, se celebraron actos en varias provincias del país, entre ellas Santiago de Cuba, Villa Clara y Artemisa. (ALH)

Daniela Torres Castillo/Estudiante